

# KABAR TERBARU

## Polsek Juntinyuat Intensifikasi Patroli Malam, Sasar Jalan Sepi untuk Tingkatkan Keamanan Wilayah

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 24, 2023 - 00:58



*Polsek Juntinyuat Intensifikasi Patroli Malam, Sasar Jalan Sepi untuk Tingkatkan Keamanan Wilayah*

Indramayu - Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan intensifikasi patroli malam untuk meningkatkan tingkat keamanan wilayah. Minggu (23/07/2023)

Dengan sasaran utama pada jalan-jalan sepi, petugas kepolisian bertekad untuk menciptakan wilayah yang lebih aman dan terhindar dari potensi tindak kejahatan.

"Melalui patroli malam yang intensif, kami ingin menciptakan efek pencegahan bagi potensi pelaku kejahatan. Kami berharap kehadiran polisi di malam hari dapat memberikan perlindungan maksimal bagi seluruh warga," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat IPTU Dedi Wahyudi, Senin (24/07/2023).

Setiap malam, lanjut Kapolsek, petugas kepolisian dari Polsek Juntinyuat menysisir berbagai jalanan sepi dan area rawan kejahatan.

Dengan melakukan patroli rutin, kami berharap dapat mengurangi potensi aksi kriminal dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Masih kata IPTU Dedi Wahyudi bahwa Patroli malam juga bertujuan untuk memberikan rasa aman bagi warga yang sedang melintas atau berada di lingkungan sekitar.

Kehadiran petugas kepolisian di jalan-jalan sepi diharapkan dapat memberikan kepercayaan diri bagi masyarakat untuk beraktivitas di malam hari.

IPTU Dedi Wahyudi juga mengajak masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam menjaga keamanan wilayah.

"Kami mengharapkan dukungan aktif dari masyarakat dalam melaporkan segala bentuk kegiatan mencurigakan yang dapat mengancam keamanan wilayah. Dengan kerjasama yang baik, kami yakin potensi tindak kejahatan dapat ditekan," tambahnya.

Dengan intensifikasi patroli malam dan dukungan penuh dari masyarakat, Kapolsek berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari potensi tindak kejahatan.

"Kepedulian dan kehadiran polisi di jalan-jalan sepi diharapkan dapat memberikan efek pencegahan dan menjadikan Juntinyuat sebagai wilayah yang aman dan nyaman untuk dihuni oleh seluruh warga." Pungkas IPTU Dedi Wahyudi.